

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Olahraga salah satu kegiatan yang memiliki daya tarik untuk mengembangkan berbagai kemampuan, memberikan pengalaman dan meningkatkan kesehatan jasmani juga dapat di gunakan untuk kebutuhan praktis dalam kehidupan sehari – hari. Dalam melakukan kegiatan olahraga, motivasi sangat berperan penting sebagai pendorong atau penggerak bagi seseorang untuk berlatih olahraga sehingga dapat mencapai tujuan yang di kehendaki. Melalui olahraga masyarakat mendapatkan kesempatan yang luas untuk mengembangkan kemampuan, mendapatkan popularitas, menemukan teman – teman baru serta pengalaman bertanding yang mendatangkan kepuasan (Abdoellah, 2014:71). Untuk melakukan aktivitas olahraga tentunya harus ada beberapa faktor pendukung lainnya yang dapat membantu jalannya kegiatan olahraga tersebut salah satunya fasilitas sarana prasarana yang dapat meningkatkan motivasi seseorang untuk berpartisipasi dalam melakukan aktivitas olahraga, namun terkadang kenyataan dilapangan masyarakat mempunyai antusias untuk berpartisipasi tapi kurang mendapatkan dukungan fasilitas sarana prasarana olahraga khususnya olahraga sepakbola.

Sepakbola adalah permainan pelaksanaan yang cukup kompleks. Permainan sepakbola selalu bergerak dan memainkan teknik dasar bermain sepakbola dengan waktu yang cukup lama yaitu 90 menit. Dengan kemampuan fisik yang prima akan sangat membantu dalam bermain sepakbola sehingga membantu menguasai teknik

dasar sepakbola dan merupakan salah satu syarat mutlak yang harus dimiliki setiap pemain sepakbola (Danny, 2009:87).

Sepakbola merupakan salah satu olahraga yang di minati dan di gemari oleh masyarakat Kecamatan Jambi Selatan, karena olahraga sepakbola dapat dijadikan wahana untuk menyalurkan dan memperoleh keinginan seperti rasa senang, minat, hobi dan meningkatkan kesehatan dan kebugaran jasmani serta menjadi tempat media sosialisasi untuk berinteraksi dengan warga lingkungan sekitar. Partisipasi sebagian masyarakat dalam aktivitas olahraga sepakbola mempunyai bermacam tujuan seperti memenuhi kebutuhan psikologis, kesehatan, aktualisasi diri dan beprestasi (Hidayat 2017:97).

Berdasarkan observasi yang telah dilakukan peneliti pada tanggal 14-16 Juni 2019, terdapat beberapa permasalahan di lapangan. Pertama, lapangan dengan kondisi tanah yang berlumpur. Kedua, lapangan terlihat semak karena ditumbuhi rumput liar yang panjang. Ketiga, ukuran lapangan 60 m x 40 m, ukuran lapangan ini tidak sesuai dengan ukuran lapangan standar nasional. Keempat, berdasarkan wawancara yang dilakukan dengan bapak Samuel Sinaga sebagai pelatih sepakbola didapati informasi bahwa prestasi klub sepakbola kecamatan Jambi Selatan masih rendah, sedangkan untuk jadwal latihan di kecamatan diadakan setiap hari Senin yakni melakukan latihan dribbling dan melakukan shooting pada hari Rabu.

Penelitian terdahulu yang dilakukan oleh Yophie Juniawan (2015), menunjukkan bahwa partisipasi dan motivasi masyarakat Kampung Kadong-Dong Desa Banjarmasin Provinsi Banten terhadap sepak bola sangat tinggi, terlihat dari keberhasilan mereka dalam menjuarai beberapa pertandingan yang diadakan pemerintah setempat.

Berdasarkan latar belakang yang telah dijabarkan di atas, peneliti tertarik melakukan penelitian dengan judul Minat masyarakat terhadap partisipasi berolahraga sepakbola di Kecamatan Jambi Selatan.

## **B. Rumusan Masalah**

1. Bagaimana minat masyarakat terhadap olahraga sepakbola di Kecamatan Jambi Selatan?
2. Bagaimana tingkat partisipasi masyarakat terhadap olahraga sepakbola di Kecamatan Jambi Selatan?
3. Bagaimana pengaruh minat masyarakat terhadap partisipasi berolahraga sepakbola di Kecamatan Jambi Selatan?

## **C. Tujuan Penelitian**

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui:

1. Gambaran minat masyarakat terhadap olahraga sepakbola di Kecamatan Jambi Selatan.
2. Gambaran tingkat partisipasi masyarakat terhadap olahraga sepakbola di Kecamatan Jambi Selatan.

3. Pengaruh minat masyarakat terhadap partisipasi berolahraga sepakbola di Kecamatan Jambi Selatan

#### **D. Manfaat Penelitian**

Hasil penelitian ini diharapkan mampu memberi manfaat dari berbagai pihak. Manfaat secara teoritis dan praktis dapat dijelaskan sebagai berikut:

##### **1. Secara Teoritis**

Penelitian ini dapat memberikan pengetahuan bagi kepentingan peningkatan kualitas pengajaran di lembaga pendidikan, khususnya yang berkaitan dengan upaya memajukan peningkatan kemampuan olahraga sepakbola.

##### **2. Secara Praktis**

Penelitian ini dapat dijadikan dasar bagi pengembangan dan pengelolaan pembelajaran olahraga sepakbola di lembaga pendidikan. Dengan dilakukannya penelitian ini, memberikan informasi dan sumbagan keilmuan yang berarti dalam bidang keilmuan olahraga, khususnya mengenai motivasi olahraga dengan tingkat partisipasi masyarakat dalam melakukan olahraga sepakbola.

###### **a. Bagi Lembaga**

Sebagai bahan acuan untuk para pakar olahragawan dan referensi bermanfaat.

b. Bagi Peneliti

Membantu wawasan peneliti dalam melaksanakan penelitian, dan dapat mengembangkan ilmu yang didapati ketika proses penelitian.

c. Untuk masyarakat

Memberikan informasi dan sumbagan keilmuan yang berarti dalam bidang keilmuan olahraga, khususnya mengenai motivasi olahraga dengan tingkat partisipasi masyarakat dalam melakukan olahraga sepak bola.

d. Bagi Lembaga Fakultas Pendidikan Olahraga dan Kesehatan

Menjadikan hasil penelitian ini sebagai sumber atau rincian untuk menambah penelitian ilmiah dan dapat dikembangkan lebih lanjut dan terperinci.